

Fecha: 05-06-2023

Medio: El Día

Supl.: El Día

Tipo: Noticia general

Título: **6 iniciativas que hacen el cambio: CMP y su compromiso con el medio ambiente**

Pág. : 22

Cm2: 635,2

VPE: \$ 969.911

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.500

19.500

 No Definida

En virtud de los desafíos que enfrenta el país

6 iniciativas que hacen el cambio: **CMP y su compromiso con el medio ambiente**

En línea con el respeto al entorno y las comunidades de la región, la Compañía Minera del Pacífico se encuentra trabajando en diferentes estrategias que van en sintonía con el cambio climático, para generar una minería mucho más sostenible, del territorio y destinada a su gente.

Actualmente, Chile está enfrentando una serie de desafíos medioambientales, como la escasa gestión de los recursos sólidos, la pérdida de biodiversidad, la degradación y contaminación de los suelos, entre otros. En este contexto y en el marco del compromiso con el cuidado del medio ambiente, la Compañía Minera del Pacífico (CMP) se encuentra impulsando variadas iniciativas, que incorporan a sus trabajadores y trabajadoras, así como también a las comunidades.

"En CMP, entendemos que la incorporación de la variable ambiental debe estar en el corazón de nuestros procesos, sabemos que es la única forma de hacer las cosas y es por esto que contamos con una estrategia donde la excelencia operacional y la sustentabilidad son claves para habilitar el crecimiento futuro y no a cualquier costo, sino que de una forma amigable con su entorno y respetuosa con sus comunidades", señaló la gerente de Medio Ambiente y Cambio Climático de CMP, Paulina Andreoli.

REFORESTACIÓN Y RELOCALIZACIÓN

De esta manera, desde CMP, el año pasado, se propusieron la plantación de 360 ejemplares de *Cordia decandra*, más conocida como "carbonillo", en la parcela experimental de Minas El Romeral.

Es así que, para generar esta especie nativa, se recuperó el germoplasma, con el fin de mantener su presencia en el sector y proteger así

su conservación.

Conjuntamente, desde el proyecto de continuidad operacional de Distrito Pleito, cuentan con el Plan de Manejo Biológico (PMB), en el que están incluidas estas medidas específicas para la flora y vegetación.

"Dentro de los compromisos ambientales del proyecto, se encuentra el rescate y relocalización de cactácea, específicamente para la especie *Eriosyce aurata*", señalaron desde CMP.

PROTECCIÓN DE LA BIODIVERSIDAD

Respecto a los proyectos por la pérdida de biodiversidad en el país, la empresa ha instaurado diversas actividades, una de ellas fue llevada a cabo en junio de 2022, en un convenio con la Universidad de La Serena, instancia donde se realizó un avistamiento de aves en el Humedal Punta Teatinos.

Allí, junto con estudiantes de 1º a 6º básico de las escuelas Romeral y Chacay, se concretó este avistamiento guiado, enseñando sobre las especies de aves y la importancia de los humedales para los humanos y el ecosistema.

En el mismo ámbito, a fines del año pasado, en la Escuela Yerbas Buenas Incahuasi, se efectuó una charla sobre el Loro Tricahue.

En aquella oportunidad, se enseñó a los niños y niñas sobre la conservación de esta ave, explicando su importancia, así como también comprender el rol que tienen los seres humanos en su conservación.

GESTIÓN DE RESIDUOS

Por último, entre las actividades más



El avistamiento de aves en Punta Teatinos fue una de las actividades realizadas para valorar la biodiversidad en la zona.



En CMP, entendemos que la incorporación de la variable ambiental debe estar en el corazón de nuestros procesos, sabemos que es la única forma de hacer las cosas"

PAULINA ANDREOLI- gerente de Medio Ambiente y Cambio Climático.